


3 事務所協会に対する要望について教えて下さい。
以下に自由に記入して下さい。
例１）地域に根差した社会貢献事業をやってほしい 例２）建築士事務所の「現場の声」を行政や社会に発信してほしい
例３）住宅ローン市中銀行融資制度を充実させてほしい など

県発注の一般競争入札参加について(要望)  入札参加登録事業所の一般競争入札へ受入の実施
(ランク付無し、用途実績条件 無し・・・・・一級建築士事務所としての社会的役割と推進)
協会におけるSDGsなどへの取り組みを具体的に示すことができないか。
指標、 所属メリットになりえるもの、それが確認できる仕組み、アピールになるものがあったら良いかな。
1.行政への業務環境の改善要請活動の強化（入札最低制限価格のUPなど）
2.地域社会へのアピール、イメージの向上 3.医師会、弁護士会のように協会への入会義務化

建築士事務所の「現場の声」を行政や社会に発信してほしい

住宅ローンの融資制度を充実させてほしい

建築士事務所の要望を総括し、行政や社会に発信し、業界の環境改善に繋げてもらいたい。

官公庁の最低制限価格の引き上げを要望してほしい。

例2、例3 要望致します

業界を取り巻く環境が大きく変化しています。様々な対応が必要と考えます。

公共工事の年間の工期の偏りを発注者（県・市町村）に提言してほしい、特に年度末に期限集中する事に懸念があります。

若い会員が参加できる機会(委員会に参加させる等)を増やして活性化を図るのはどうでしょうか。

地域貢献で社会に認められる団体に

要請事項など沖縄県だけではなく、市町村へも実行してほしい


